

PRESSEINFORMATION



vom

3. März 2009

Buchpremiere im Palais Dietrich

Biographie einer jüdischen Dessauer Arztfamilie

Eine interessante Buchpremiere gibt es am **Sonntag**, den **8. März 2009**, in der Wissenschaftlichen Bibliothek (Palais Dietrich), Zerbster Straße 35. Denn dann stellt Prof. Dr. Bental, hoch angesehener Neurologe und seit langem in Israel lebend, um **15.00 Uhr** die Geschichte seiner Familie vor, der ehemals Dessauer Familie Dr. Blumenthal.

Dr. Kurt Blumenthal war der erste Neurologe in Dessau. Seit Jahren besteht ein Kontakt zwischen der Familie und der Moses-Mendelssohn-Gesellschaft Dessau. Für fünf Tage kommt nun Prof. Bental aus Haifa nach Dessau, in seine Geburtsstadt, aus der er mit seinen Geschwistern 1933 fliehen musste.

Die Familienbiographie ist übrigens zugleich die 20. Ausgabe der Schriftenreihe der Moses-Mendelssohn-Gesellschaft.

Die musikalische Umrahmung des Nachmittags übernimmt ein Quartett der Musikschule Dessau, um Platzreservierungen wird unter der Rufnummer 0340 8501199 gebeten. Der Eintritt zur Lesung ist frei.